

Michel Ménager, engagé associatif, est décédé



Michel Ménager, (4^e à droite), en compagnie de ses amis organisateurs de La Salicorne, était un rouage essentiel de l'association Les Pieds salés.

Ouest-France

Cheville ouvrière de nombreuses associations guérandaises, Michel Ménager, brutalement disparu à 71 ans, laisse un grand vide et restera pour beaucoup « un admirable exemple ».

Nécrologie

Le milieu associatif guérandais et de la presqu'île est en deuil, à l'annonce du décès de Michel Ménager, 71 ans, survenu brutalement, samedi. Celui qui a été adhérent, dirigeant, président, membre actif, de nombreuses associations était décrit comme « une belle personne », dont l'altruisme et l'engagement étaient largement reconnus et appréciés par tous ceux qui l'ont côtoyé.

Ancien président de l'Association pour le don du sang bénévole pendant deux décennies, dirigeant du club de football la Saint-Aubin et de l'association des marcheurs guérandais Les Pieds salés, cheville ouvrière de la fameuse Salicorne, engagé dans l'action du comité de jumelage Guérande-Dinkelsbühl, Michel Ménager faisait partie intégrante du paysage associatif solidaire, sportif, culturel, où sa convivialité et son engagement étaient légendaires.

« Une vie au service des autres »

Très émue, Élise Retailleau, nouvelle présidente des donateurs de sang, rend hommage à « celui qui lui avait demandé de prendre le relais. Engagé, disponible, bienveillant, il a consacré sa vie et son action associative au service des autres. C'est pour nous un véritable et admirable exemple. L'association est orpheline d'un homme extraordinaire. On va mettre encore plus d'énergie dans notre engagement en son honneur, lui qui a toujours voulu défendre la cause du don du sang ».

De son côté, Philippe La Forge, président des Pieds salés, déclare : « Michel Ménager faisait partie des plus anciens adhérents de notre association et encadrait de nombreuses randonnées. Son investissement a toujours été essentiel, comme dans la commission Salicorne, en tant que responsable de la sécurité, avec la mise en place d'un plan respecté par tous de par sa qualité et sa justesse. Michel était un homme sérieux et réservé, qu'il fallait apprendre à connaître. Il est de ces grands hommes de l'ombre qui sont précieux au service des autres et des associations. »

Le maire, Nicolas Criaud, lui aussi très affecté par la disparition de « ce bénévole au grand cœur », rappelle que Michel Ménager « avait reçu la médaille de la Ville en 2020, mettant à l'honneur son parcours extraordinaire ». Il salue en Michel Ménager « la personne remarquable, engagée dans la vie de la cité, en particulier auprès de la jeunesse ». Fils de Jean Ménager, maire de Guérande pendant vingt-deux ans, Michel Ménager manquera terriblement au monde associatif de la presque-île et à tous ceux qui l'ont rencontré. Ses obsèques auront lieu, ce vendredi 4 octobre.

Vendredi 4 octobre, à 14 h, obsèques à la collégiale de Guérande.